
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO
COORDENAÇÃO-GERAL DE APOIO ÀS CÂMARAS SETORIAIS E TEMÁTICAS

CÂMARA TEMÁTICA DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA DO AGRONEGÓCIO

MEMÓRIA DA 84ª REUNIÃO ORDINÁRIA

LOCAL: Videoconferência
DATA: 6 de julho de 2022
HORÁRIO: 09:00 às 13:00 horas

PAUTA

09:00h – Abertura –Palavra do Presidente

09:10h – Avisos da Secretaria – Aprovação da Memória da 84ª Reunião Ordinária

09:20h - CONAB –  Safra 2021/2022 – Cenário e Projeções
09:40h - Debates

09:45h – Portal “Armazéns do Brasil”
10:15h -  Debates

10:20h – Porto de Alcântara – Ferrovia Açailândia – Alcântara – MA
10:50h – Debates

10:55h – DNIT – Acompanhamento de obras e contingências
11:25h – Debates

11:30h –  MINFRA – Plano Safra
12:00h -   Debates

12:05h – Convenção OIT 169 – Amarras do desenvolvimento
12:35h – Debates

12:35h –  Assuntos Gerais

13: 00h – Encerramento



PONTOS ABORDADOS

● Abertura – Presidente. observado um minuto de silêncio em respeito ao passamento do
representante titular da CNI na Câmara, Almirante José Ribamar Miranda Dias.

● Avisos Secretaria – Aprovação da memória da 83ª reunião ordinária.
● Apresentação CONAB – 9º Levantamento da Safra 2021/22 - Rodrigo Souza – Fayet -

questionou sobre o % de crescimento da atual safra de grãos. Rodrigo - 6,5%.
● Apresentação CONAB - Portal Armazéns do Brasil - Saulo Medeiros - apresentação do site.

Crescimento estático de 2,3%. Edeon - frequência de atualização? Anual. Link com os agentes
financeiros para identificação das unidades financiadas com recursos do PAP, para fins de
cadastramento. Denise Deckers – Conab não consegue a informação devido o alegado sigilo
bancário do nas instituições financeiras. Fayet – indagou o percentual de armazéns certificados
pelo SNCUA? 25%. Denise - a cada 4 anos a base é totalmente revista. Edeon - moção ao
MAPA solicitando que os agentes financeiros informem as unidades financiadas com recursos
do PAP. Denise - proposição de apresentação do FIAGRO na próxima reunião da Câmara.
Sugere convidar Diretor do BB, para falar sobre o assunto.

● Apresentação Porto de Alcântara – Ferrovia Açailândia – Alcântara – MA - Paulo Salvador -
Antonino Gomes, AMA - porto de São Luís é mais voltado para minérios. Thome Guth, CONAB -
nível de investimentos no terminal de fertilizantes de ITAQUI? Limitação de acesso a São Luís
por ferrovia. O foco do projeto é o apoio ao MATOPIBA. Antonino Gomes - necessidade de
informações complementares. Gustavo Spadotti, Embrapa - trabalhos da Embrapa na região
com levantamento de áreas de potencial exploração em diversos objetivos.

● Apresentação DNIT - Portal Cidadão - Guilherme Claro - Edeon - plano para integração das
plataformas do DNIT? Ainda não tem. Bruno Souza - proposta de parceria DNIT com o LCI.

● Apresentação MINFRA - Plano Safra - Lotes CO e N - Euler Santos - Edeon - esclarecimento
que a concessão não implica em duplicação de todas as vias e sim sua customização. Euler -
melhorias serão para otimizar o tráfego. Edeon - prioridade para os acessos às Estações de
Transbordo de Cargas em Miritituba, no rio Madeira. Euler - solicitou que a demanda fosse
encaminhada no relatório do estradeiro Cuiabá-Santarém.

● Apresentação CNA - Convenção OIT 169 - Rodrigo Kaufmann, CNA - contextualização Fayet -
Edeon - moção ao MAPA a ser desenvolvida por Rodrigo e Carlos Alberto. Antônio Barreto,
CONFEA - a disposição para ajudar no desenvolvimento da moção. Fayet - pede o apoio dos
Membros para a aprovação do projeto do Deputado Alceu Moreira para denúncia da OIT 169.

● Aviso sobre o VII Simpósio Matogrossense de Pós-colheira de Grãos de 31/8 a 2/9 - Denise
Deckers, ABRAPÓS.

● Assuntos Gerais - próxima reunião remarcada para 28 de setembro



DELIBERAÇÕES DO PLENÁRIO DA CÂMARA

Encaminhamentos Órgão
Demandado

Ação Responsável Prazo
Esperado

Integração de
informações do

Portal de Armazéns
com os agentes

financeiros

MAPA Moção solicitando
apoio para que o
BACEN libere as

informações sobre
os financiamentos
concedidos para a

construção de
armazéns

Secretário 15 dias

Convenção OIT 169 MAPA Moção
demandando
apoio para a
denúncia da

Convenção OIT
169 tendo em

vista os impactos
para a atividade
agropecuária no

país.

Secretário,
Rodrigo Kaufman
e Antonio Barreto

15 dias

As gravações das reuniões ficam arquivadas nesta Coordenação-Geral e poderão ser
disponibilizados a qualquer momento, quando solicitado, para Membros das Câmaras.

APROVAM E ASSINAM ESTA MEMÓRIA
Nome Assinatura

Presidente: Edeon Vaz Ferreira
Secretário: Carlos Alberto Nunes Batista
Supervisor: Antônio Siqueira Assreuy


